

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



ENTREVISTA VIRTUAL

Francisco Nicolás

“A veces las misiones son difíciles”

- ¿Qué tal, don Francisco...?
—Llámeme Pequeño, que nunca se sabe quién puede leerle.
—No debe preocuparse usted mucho por eso...
—Ya, pero no se hace usted una idea de lo rara que es esa gente...
—¿Qué gente?
—Hable más bajo...
—Vale, vale... ¿pero qué gente es la que es rara?
—Los espías que me vigilan y me persiguen...
—¿Y qué es lo que quieren?
—Acabar conmigo. Físicamente.
—¿Y psíquicamente?
—No, eso ya estaba así de fábrica.
—Quiere usted decir que...
—Como un cencerro.
—Hábleme de La Pechotes...
—¿Qué quiere que le diga?
—No sé, describámela...
—Es usted un perverso.
—Pues cuénteme algo de su amistad con Arturo Fernández...
—Bueno, yo le tengo dicho que ya tiene muchos años para seguir dedicándose al teatro, y menos con Albert Boadella.
—No me refería a ese Arturo Fernández, sino al vicepresidente de la CEOE...
—Que ronca demasiado. Yo creo que si durmiese con la boca cerrada no roncaría tanto.
—Pues él dice que no estaba dormido, que sólo descansaba...
—Hasta el orinal tenía al lado del sofá...
—¿Y por qué le hizo esa foto? Pobre hombre...
—Los servicios secretos a veces te encargan misiones difíciles, ya sabe.
—Usted entraba por la sede del PP como si fuera su casa.
—Le diré algo: si no entraba yo allí no entraba nadie. Rajoy y Aznar, antes de entrar en el edificio, siempre preguntaban si estaba yo y si había dado el visto bueno para que pudieran entrar.
—¿Y usted pretende que yo me crea eso?
—Tenga cuidado conmigo, son un agente peligroso.
—¿Está en tratamiento? Seguro que oye voces...
—Es mucho más alucinante: ¡veo voces! Todas del CNI. Me implantaron un chip.
—¿Dónde?
—Hay cosas que no le puedo decir. Pero ya quisieran los de Movistar.
—El Rey también se coronó gracias a usted, claro...
—Efectivamente, su padre me llamó de parte de él para saber qué día estaba yo disponible.
—¿Qué leerá estas navidades?
—Astérix y Obélix. Son los libros de Goscinny que me faltan.

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Feliz Navidad

¡Feliz Navidad!: que el paro baje; que nos suban el sueldo; que no nos congelemos más (que ya estamos liofilizados); que los partidos políticos hagan cosas que nos interesen; que el deporte sea sano y limpio; que el Mallorca suba a Primera, gane La Liga, gane la Champions y el Mundialito; que los turistas vengan también en invierno y que dejen tanta pasta que no sepamos en qué gastarla (es decir, que esa pasta no se la queden los de siempre); que haya bonitos libros; que las canciones sean preciosas; que la educación sea perfecta; que el cambio climático sea para bien; que los corruptos entren en la cárcel mucho tiempo; que los jueces sean independientes como José Castro; que los potentes paguen muchos impuestos... y que me den mi Ferrari de una vez.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Después de cincuenta años de tenerlos bien jodidos ha levantado el Bloqueo a Cuba, Estados Unidos. Habrá, pues, una invasión de los llamados *gusanos* —los que vienen de Miami diciendo que son cubanos—. Será buena o será mala la Revolución castrista, pero yo les recomiendo que antepongan en su lista de próximas vacaciones visitar pronto La Habana porque encanto tiene hoy, no sabemos si mañana. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

ATENCIÓN GRINGOS

La Habana
7 días y 7 noche

Incluye espectáculo en Tropicana y discurso de 6 horas de uno de los hermanos Castro.

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy asegura que la crisis se ha dormido

Cristina de Borbón, infanta accidental de España, depositó por error una fianza de 587.000 euros en una cuenta equivocada. ¿Qué pasa? ¿Es que no tenían el número de la cuenta del que suscribe?.

Joaquín Sabina interrumpe un concierto por miedo escénico. Los expertos lamentan que a Rajoy, a Sánchez, a Bauzá y a Armengol no les pase lo mismo.

Un burro de 150 kilogramos se sube encima de un burro de verdad y lo mata. El primer burro ha sido imputado por maltrato animal; o sea, maltrato entre semejantes, y que me perdonen los burros.

El petróleo baja más de un 45% en las últimas semanas, pero el precio de los combustibles no baja más de un 20%. ¡Y no pasa nada!

Londres extradita a un magnate acusado de blanquear dinero robado en Mallorca. O lo que es lo mismo: un mangante acusado de blanquear dinero.

La caída del rublo hace que a un ruso le cueste venir a Mallorca el doble de lo que le costaba hace sólo un año. Los expertos creen que próximamente se van a poner de oferta los combinados que lleven vodka.

FRASEANDO



NO EL IVA
Cristóbal Montoro, ministro de Su Hacienda, ha anunciado: “Bajarán los impuestos, pero no el IVA”. Eso, no vaya a ser que un parado pague menos impuestos que la señora Botín.

NO ES LO MISMO
El fiscal defensor Pedro Horrach ha dicho: “Castro no prevarica, pero se equivoca”. Mira: no todos van a hacer lo mismo.

¿SERÁ GENÉTICO?
Jeb Bush, gobernador de Florida que cocinó el pucherazo para que su hermano George fuera presidente de EE.UU., ha amenazado: “Exploro la posibilidad de presentarme a las presidenciales”. Lo malo es que parece que lo de los Bush es genético.

MEDIO SIGLO
Barack Obama ha dicho: “50 años de aislamiento no han funcionado en Cuba”. Y los asesores de los presidentes del país más poderoso del planeta han tardado medio siglo en llegar a esa conclusión.